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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Sportangebote innerhalb der JVA 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Welche Sportangebote stehen den Inhaftierten der 

Justizvollzugsanstalten an den beiden Standorten Bremen und 
Bremerhaven zur Verfügung. (Bitte die Angebote getrennt nach Standort 
ausweisen)? 

 
2. Inwiefern haben sich die Sportangebote am Standort Bremen aufgrund 

der laufenden Sanierungsmaßnahmen verändert und ist nach Abschluss 
der Sanierung mit einer Erweiterung des Sportangebots zu rechnen? 

 
3. Welchen Einfluss hat die sportliche Betätigung der Gefangenen auf ihren 

Haftalltag und inwiefern trägt sie zu einer gelingenden Resozialisierung 
bei? 
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